

Bekanntmachung zur Prüfungsart

Portfolio-Prüfung

METHODEN DER MARKTFORSCHUNG

(N 2230, 4. Semester)

Sommersemester 2025

Das oben angegebene Fach wird abgeschlossen mit einer Portfolio-Prüfung bestehend aus:

1. Test (60 Minuten)
2. Praktische Übung

Die Teilprüfungen gehen zu 60% (1.) und 40% (2.) in die Gesamtnote ein.

Lübeck, den 23.03.2025

gez.



Bekanntmachung zur Prüfungsart

Portfolio-Prüfung

ALLGEMEINE INFORMATIONSTECHNOLOGIE

(1210, 2. Semester)

SoSe 2025

Das oben angegebene Fach wird abgeschlossen mit einer Portfolio-Prüfung bestehend aus:

1. Präsentation
2. Semesterbegleitender Test

Die Teilprüfungen gehen zu 50% (1.) und 50% (2.) in die Gesamtnote ein. Zum Bestehen der Portfolio-Prüfung ist das Bestehen aller Prüfungselemente erforderlich.

Lübeck, den 13.03.2025

gez. Prof. Dr. Tobias Knuth

gez. Prof. Dr.-Ing. Dennis Kolberg

Bekanntmachung zur Prüfungsart

Portfolio-Prüfung

CONTROLLING

(N3B 1250, 4. Semester BWL)

SoSe 2025

Das oben angegebene Fach wird abgeschlossen mit einer Portfolio-Prüfung bestehend aus:

1. Präsentation - Dokumentation (Gruppenarbeit)
2. Präsentation - Vortrag (Gruppenarbeit)
3. Schriftlicher Test (60 Minuten)

Die Teilprüfungen gehen zu 25% (1.), 25 % (2.) und 50% (3.) in die Gesamtnote ein.

Lübeck, den 17.03.2025

gez. Prof. Dr. Nils J. Balke

Bekanntmachung zur Prüfungsart

Portfolio-Prüfung

FÜHRUNG UND SELBSTMANAGEMENT I

(N3B 1330 Betriebswirtschaftslehre B.Sc., 4. Semester)

SoSe 2025

Das oben angegebene Fach wird abgeschlossen mit einer Portfolio-Prüfung bestehend aus:

- 1) **Einzelpräsentation** zu einem selbstgewählten Thema.
Einzelleistung, unbenotet aber obligatorisch.
- 2) **Schriftliche Reflexion der Einzelpräsentation unter (1)** - dies beinhaltet die Vorbereitung, die Durchführung und das Feedback, Textumfang: 4 Seiten.
Als Einzelleistung zu erbringender, benoteter Prüfungsbestandteil, Anteil an der Gesamtnote: 30%.
- 3) **Gruppenpräsentation in Kleingruppe** zu einem vorgegebenen methodischen Ansatz/Modell mit der Durchführung einer aktiven, themenbezogenen Übung inkl. Reflexion und Live-Dokumentation der mit den Teilnehmenden erarbeiteten Ergebnisse.
Durchzuführen als Gruppenleistung mit gleicher Verteilung der Aktivitätszeit der Teilnehmenden, unbenotet aber obligatorisch.
- 4) **Schriftliche Reflexion der Gruppenpräsentation unter (3)** im Umfang von 3 Seiten pro Teammitglied, als Gruppe zu konzipieren und anzufertigen, inkl.:
 - Beschreibung der eigenen Vorbereitung und Vorgehensweise
 - Abbildung der Poster-/Flipchart- oder Pinnwandpräsentation
 - Darstellung und Einordnung des erhaltenen Feedbacks.*Als Gruppenleistung (mit Gruppennote) zu erbringender, benoteter Prüfungsbestandteil, Anteil an der Gesamtnote: 30%.*
- 5) **Schriftliches Lerntagebuch, bestehend aus 4 Aufgaben** (4 Arbeitsblätter), die sich auf konkrete Unterrichtseinheiten beziehen und in der Selbststudienzeit ausgefüllt werden müssen.
Als Einzelleistung zu erbringender Prüfungsbestandteil, Anteil an der Gesamtnote: 40%.

Alle Prüfungsbestandteile müssen getrennt bestanden werden, wobei die schriftlichen Ausarbeitungen bis zum vereinbarten Zeitpunkt als PDF (Mail) abgegeben werden müssen.

Lübeck, den 18.03.2025

gez. Prof. Dr. Beer
gez. Prof. Dr. Ladwig

Announcement Type of Examination

Portfolio-Examination Rules

SOFT SKILLS AND LEADERSHIP I

(N2540 Betriebswirtschaftslehre B.Sc., English Track, 5. Semester)

Summer Semester 2025

The above-mentioned course will be completed with a Portfolio examination consisting of the following components, which **must be passed individually**:

- 1) **Oral individual training presentation of a self-chosen topic.** Ungraded but mandatory component.
- 2) **Written reflection on the preparation, delivery and feedback of the oral individual presentation** under (1), approx. 3 pages. To be provided as individual effort. Graded component, share of the overall grade: 30%.
- 3) **Oral group presentation** on a given methodological approach or model, in connection with an active role during a group exercise, including a reflection phase and live documentation of the results developed with the participants. To be provided as a group effort, with approximately equal distribution of activity time among the group members. Ungraded but mandatory component.
- 4) **Annotated photo-protocol of the presentation and exercise phases under (3)**, in the scope of 2-3 pages x number of teammembers. Including a reflection of the preparation and of the feedback received, also including images from the poster, flipchart or pin board visualizations. To be provided as a group effort. Graded component.
- 5) **Learning diary (in written form), consisting of 4 working sheets**, referring to specific teaching units. The working sheets have to be completed during self-study time. To be provided as individual effort. Share of the overall grade: 40%.

Lübeck, March 18th 2025

Signed: Prof. Dr. Ladwig

Signed: Prof. Dr. Beer